

Joyner Briceño Ministries

¡Gloria!

Este es el punto de giro en tu vida. Ha llegado el tiempo en que una espera de una promesa no será más, sino, más bien, sea el tiempo establecido, donde podrás ver los favores de Dios en tus manos. Esto significa que tu sanación no será algo que esperar más, sino una realidad en tu cuerpo. Esto significa que si se carece de provisión, las riquezas vendrán a tus pies, como los magos les trajeron a María y José sólo por causa de Jesús. Esto significa que si las pruebas te han presionado, prepárate para ver esas pruebas transformados en grandes testimonios. ¡Si la plenitud de Dios aún no se ha experimentado en toda circunstancia externa de tu vida, entonces prepárate para experimentar Su Gloria!

Juan 17:22, NVI

“Yo les he dado la gloria que me diste, para que sean uno, así como nosotros somos uno.”

Una de las últimas oraciones de Jesús al Padre antes de Su muerte, sepultura y resurrección fue reconociendo que la gloria que Él había recibido del Padre, te la lo ha dado a TI. ¿Cómo? Al darse a Sí mismo por TI. Observe que Jesús estaba hablando de Sí mismo; Él estaba a punto entregarse por todos tus pecados. ¡Esta gloria es el Cristo resucitado en TI!

Pero tener la gloria de Cristo en el interior no necesariamente significa que lo experimentes inmediatamente en tus circunstancias externas. Yo creo que para aquellos que han experimentado esta gloria dentro de ellos al creer en el Evangelio de la Gracia, experimentará una explosión de la bondad de Dios en las circunstancias externas por causa de confirmarle al mundo a Jesús y Su obra terminada – para que ellos conozcan que tú y el Padre son uno, así como Jesús y el Padre son uno.

- Joyner, ¿cómo sabes que el tiempo establecido es ahora? ¿Por qué ahora?

Ahora mismo el mensaje del Evangelio de la Gracia está empezando a ser restaurado en su totalidad a la Iglesia como fue profetizado por los profetas menores. La Biblia describe esto maravillosamente a través del profeta Hageo:

Hageo 2:6-9, NVI

⁶ “porque así dice el SEÑOR Todopoderoso: “Dentro de muy poco haré que se estremezcan los cielos y la tierra, el mar y la tierra firme;

⁷ ¡haré temblar a todas las naciones! [Y ellos vendrán al Deseo de Todas las Naciones]...”

Hoy en día, la religión nos ha enseñado que Dios estremece el mundo con calamidades y catástrofes para que todos puedan venir a Él, sin saber que Dios ya envió a Su único Hijo para que todos puedan llegar a Dios a través de Él – a través de Su Gracia y no Su juicio.

En el Antiguo Testamento, Dios estremeció físicamente el mundo con juicio para que Israel pudiera ser bendecida. Sin embargo, hoy, Dios estremece al mundo con Su amor incondicional a través del Evangelio para que todos puedan venir al Deseado de Todas las Naciones - una imagen de Jesús. En el libro de Apocalipsis encontramos que “apareció una multitud tomada de **todas las naciones**, tribus, pueblos y lenguas; era tan grande que nadie podía contarla. Estaban de pie **delante del trono y del Cordero**” [Apocalipsis 7:9]

Satanás sabe que este estremecimiento de bondad se llevará a cabo, por eso él va contra-atacar haciendo estremecer las naciones con calamidades. Pero no tenga miedo Amado...

Hageo 2:6-9

⁷ “...y así llenaré de esplendor esta casa —dice el SEÑOR Todopoderoso—. ⁸ “Mía es la plata, y mío es el oro —afirma el SEÑOR Todopoderoso—.”

Mientras el mundo experimenta la calamidad de Satanás, Amado, ¡Tú experimentarás la gloria! Una característica de experimentar esta gloria en nuestras circunstancias externas es la Iglesia experimentará una transferencia gradual de riqueza para que el mundo puede llegar a ser periférico a la Iglesia y la Iglesia puede llegar a ser una bendición para un mundo lleno de pobreza, enfermedad y dolor.

Hageo 2:6-9

⁹ “La gloria postrera de este [templo] será mayor que la primera,’ dice el SEÑOR Todopoderoso, ‘y en este lugar daré paz,’ declara el SEÑOR Todopoderoso.”

Jesús dijo en el Evangelio que Él va a levantar el verdadero templo [la Iglesia] en tres días.[Juan 2:19] Así que sabemos que la gloria primera tipifica a Cristo dando nacimiento a la Iglesia por medio de Su muerte, sepultura y resurrección y llevándolo a la maduración a través del ministerio de Pablo, donde la revelación del Evangelio de la Gracia llegó a su plena madurez.

Sin embargo, después de que Pablo y sus discípulos murieran, las revelaciones de Pablo comenzaron a ser comidos por la langosta de generación en generación, lo que resulta en el Nuevo Vino [El Evangelio de la Gracia] desaparecer de la Iglesia. [Joel 1:3-10]

La gloria postrera tipifica la Iglesia gloriosa de los últimos días, en el que el Evangelio de la Gracia se ha restaurado de nuevo a su totalidad. Incluso en el contexto, los hijos de Israel habían sido restaurados de nuevo a la Tierra Prometida (después de ser exiliado en Babilonia durante muchos años), que es una imagen de la Iglesia recuperar la revelación de ser la justicia de Dios por fe.

Dios dice que la iglesia gloriosa de los últimos días será más gloriosa que la iglesia del primer siglo. Amados, ¡este eres tú y yo hoy! ¡Estos son tiempo maravilloso en que vivimos! Amado, ¡preparate para la gloria! Amén. Por: Joyner Briceño